

► Te lo contamos fácil



La princesa Leonor jura la Constitución al cumplir 18 años

Ghema Moya / Efe



El pasado martes, 31 de octubre, la princesa Leonor cumplió 18 años.

Al cumplir la mayoría de edad, la princesa juró la Constitución española.

Jurar la Constitución significa comprometerse a cumplir y hacer cumplir la Constitución y las leyes.

Jurar la Constitución también significa que se respetarán los derechos de los ciudadanos y de las comunidades autónomas.

La Constitución es la ley más importante de España.

El artículo 61 de la Constitución dice: cuando el rey comienza a reinar, tiene que jurar la Constitución.

La princesa Leonor será reina cuando su padre el rey muera o se jubile.

Después de jurar la Constitución, Leonor ya puede convertirse en reina cuando sea necesario.

Leonor juró la Constitución en el Congreso de los Diputados.



Ya puede reinar. Tras jurar la Constitución, Leonor está lista para convertirse un día en jefa del Estado.

Todos los diputados y los senadores estaban invitados a la jura de la Constitución.

También estaban invitados el Gobierno de España y los presidentes de las comunidades autónomas.

Algunos ministros, diputados, senadores y presidentes de comunidades autónomas no

quisieron asistir a la jura de la Constitución de Leonor.

Los políticos que no asistieron pertenecen a partidos políticos republicanos.

Ser republicano significa que no quieren a un rey como jefe del Estado.

Los republicanos prefieren votar

para elegir a un presidente de la república como jefe del Estado.

Después de la jura de la Constitución, la princesa y su familia comieron con los políticos en el Palacio Real.

Por la tarde, la princesa Leonor celebró el cumpleaños con su familia en el Palacio del Pardo.

El Gobierno de Aragón presenta el Plan Pirineos

El Gobierno de Aragón ha presentado esta semana el Plan Pirineos.

A través del Plan Pirineos, el Gobierno de Aragón gastará 250 millones de euros desde el año 2024 hasta el año 2030.

Ese dinero servirá para mejorar la economía de los pueblos del Pirineo.

Al mejorar la economía, la gente del Pirineo no tendrá que marcharse a las ciudades a buscar trabajo.

Así, los pueblos del Pirineo no se quedarán vacíos y sin gente.

De momento, el Gobierno de Aragón ha presentado la primera parte del Plan Pirineos que costará 75 millones de euros.

De esos 75 millones de euros, el Gobierno de Aragón pondrá 40,5 millones y la Unión Europea pondrá 34 millones y medio.

La primera parte del Plan Pirineos se dedicará al turismo y, por ejemplo, se arreglarán algunas carreteras que van a las pistas de esquí.

También se harán nuevas telecabinas o un tobogán gigante de montaña.



En Panticosa. Jorge Azcón presentó el Plan Pirineos.

Ayudas para el alquiler a los jóvenes zaragozanos

El Ayuntamiento de Zaragoza dará ayudas para pagar el alquiler a menores de 35 años.

La ayuda se puede solicitar hasta el 31 de mayo de 2024.

La ayuda son 400 euros para pagar los gastos cuando empiezas a vivir de alquiler.

Pueden solicitar la ayuda las personas que firmaron el contrato de alquiler después del 1 de enero de 2023.

Solo te darán la ayuda si tu alquiler cuesta menos de 600 euros al mes y ganas menos de 31 mil 200 euros al año.

Balón de Oro para Leo Messi y Aitana Bonmatí

Esta semana se ha entregado el premio del Balón de Oro a los mejores futbolistas del mundo.

Leo Messi ganó el Balón de Oro por octava vez en categoría hombres.

En categoría mujeres, ganó la futbolista del Barça y de la selección española Aitana Bonmatí.

La futbolista aragonesa Salma Paralluelo quedó en tercera posición.

Lidl creará 750 empleos en Zaragoza

La cadena de supermercados Lidl abrirá un almacén enorme en Zaragoza.

Lidl gastará 100 millones de euros para comprar los terrenos, construir la nave y comprar las máquinas necesarias para el almacén.

En ese almacén, Lidl guardará y distribuirá productos para sus supermercados en varios países de Europa.

Lidl quiere abrir el almacén en el año 2026, pero seguramente la obra se retrasará hasta 2028.

Entre 750 y mil personas trabajarán en el almacén.

Gobierno de Aragón